
〔参加者の感想]

・動画や○✕クイズで学校の楽しそうな様子がわかった。

・明るい学校だという印象を持ちました。

・授業は先生がわかりやす教えてくださり楽しかった。

・部活のコツ(前衛)を教えてもらったのでよかった。

・先輩が優しく教えてくれたりして、面白かった。江津高校に入ったらこの部活に入部しようと思いました。

・すごく優しく教えてくださり、よい学校でぜひ入学して先輩となかよくして頑張っていきたいです。

・笑顔で先輩が話してくださり、いろいろ質問することができた。オープンスクールに参加してよかったと思う。

中学生の皆さん こんにちは！

今週号は、２回開催しました「江津高校

オープンスクール」を特集します。１回

目は夏真っ盛りの７月、２回目は秋本番

の10月に開催しました。江津高校の生徒

が進行・運営・案内を行いましたよ。

中学生の皆さんの感想も掲載しますね。

是非、進路選択の参考にしてください。

【１年生：総合的な学習の時間】

江津今昔写真の取材では、地域の皆様に聞き

ながら江津市内の写真を撮るために山の中に

も入りました。班で相談し、ポスターにまと

めて、学年へ発表です。

【三年生：生物“腎臓の観察”】

実物を見ると本当にわかりやすいですよね♪

この日は、豚の腎臓（かんぞう）を解剖し、じっくり観察

しましたよ。生徒も身を乗りだし積極的でしたよ(゜ω゜)

＝＝＝＝普段の授業紹介＝＝＝＝

江津高校美術部の１年生５名は、詐

欺被害防止を呼びかけるポスターを作

成しました。

江津警察署の警察署長様、生活安全

課の皆様に完成したポスターを手渡し

ました。今後

このポスター

は、詐欺被害

防止に役立て

ていただくこ

とになります。
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江津高校１年生のヘネベリー京琳さん（浜田１中出身）が９月23

日松江市総合文化センターで行われた「ヘルンをたたえる青少年

スピーチコンテスト」に出場し、見事ＪＩＣＥ理事長賞を受賞し

ました。小泉八雲の作品 (英文 )「ＴＨＥ ＳＴＯＲＹ ＯＦ Ｏ -

ＴＥＩ（お貞の話）」を英語で暗唱し、毎日猛練習をした成果で

す。受賞本当におめでとうございます！詳しくはhttp://www一 .

ci ty.matsue.shimane.jp /bunka/bunka /ra.htmlをご覧ください。
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